

ズワイガニ相場修正



蟹の大手商社によると昨年は高騰したズワイガニ相場も今年は修正局面に入っています。米国のロシアに対する水産物の輸入禁止の経済制裁によりカニ全体の価格に大きな変化が発生。昨年は米国や中国でカニ需要が急激に高まり最高値を更新しましたが、今年は米国にズワイガニが輸出されない分、日本向けが倍増して価格が以前のような適正価格に戻りつつあるとのこと。姿製品はカナダ産で2割、ロシア産で3割以上ピーク時より値下がりしているようで、今年はホテル、旅館での使用のみならず、外食、量販店向けに消費が伸びることを期待しているそうです。

石川県 スルメイカ水揚げ



石川県水産総合センターによるとスルメイカの5月～7月の水揚げは1,588トンで昨年(1,341トン)を上回ったものの、過去5年平均(2,431トン)を下回りました。当初、過去5年平均を上回る予想から一転、予想を下回る結果となってしまいました。

入荷状況 & 商品情報



いよいよ9月1日(木)より底引き漁が解禁となります。店頭には2日(金)から商品が並びます。海の状況次第ですが、昨年並みの入荷が見込めるのではないかと思います。魚の脂ものはじめ、一段と美味しくいただける季節です

●底引き網漁の解禁で魚種も増えてきます。甘エビ、ガスエビ、シマエビといったエビ類、毛ガニ、カレイ類、メギス、ミズウオなど(写真は左上から時計回りにアマエビ、ガスエビ、ミズウオ、メギス)

9月の主な魚種
甘エビ
シマエビ ◎
ガスエビ ◎
赤カレイ
ササカレイ
ハチメ
メギス ◎
ミズウオ ◎
ハタハタ



●商品価格等は各担当者にお問い合わせください。